



Paroisse Notre Dame des Chênes

Arches – Archettes - Eloyes – Pouxoux – Jarménil

Intentions de messe de ce jour

- Marie-Claude LAHEURTE et pour une intention
- René GRANDEMANGE et sa fille Myriam
- Marcelle et Lucien BOULAY, Jean et Suzanne PEULTIER
- Défunts des familles GEGONNE – LEYVAL – BOULNOIS
- Claude LEYVAL et les défunts de sa famille
- Raymond CAPON, Martine CIRONE (10^{ème} anniv-)
- Défunts des familles CAPON – DUFOUR et Roger FRION
- Bernard JACQUEMIN et les défunts des familles COLIN – JACQUEMIN
- Jean-Marie CHAMPREUX et sa belle-sœur Jeanine DURUPT
- Hubert LAMBOTTE, sa fille Christine et Jean CORTESE
- Maurice COURROY de Rebeaumont, son fils Bruno et les défunts de la famille
- Familles CHAMPREUX – JEANNET et deux amis
- Familles BEGUINOT – COLIN – DESSIRIER
- Yvette et Pierre FLOQUET
- Marguerite et Jean ROURE
- Simone et Charles HANS et Simone HANS
- Suzanne MIDON (4^{ème} anniv-) et son époux Albert
- Défunts des familles DURAND – COLIN – THIAVILLE
- Défunts des familles MIDON – RHIN – ROUSSEAU
- Robert LOUIS, ses parents, beaux-parents et les défunts des deux familles
- Odile ARNOULD (4^{ème} anniv-)
- François ARNOULD (3^{ème} anniv-)
- Irène ARNOULD (2^{ème} anniv-)

Près de ta croix

Près de ta croix, Seigneur, mon Maître,
Veuille conduire encore mes pas
Pour m'approcher, pour mieux connaître
L'amour qui s'est donné pour moi.
A Golgotha, l'amour vainqueur
A pour toujours toucher mon cœur.

Et si, brisé par la souffrance,
Je défaille quelquefois,
Je renais à l'espérance,
Mon sauveur, près de ta croix !

Et cette croix sur tout le monde
Etend ses bras toujours plus loin,
Et de partout, des voix répondent
A ce pressant appel divin.
A Golgotha, l'amour plus fort
A désormais vaincu la mort.

Maurice Budry

« Je suis assuré que ni mort, ni vie, ni anges, ni pouvoir, ni choses présentes, ni choses à venir, ni puissances, ni hauteur, ni profondeur, ni aucune autre créature ne pourra nous séparer de l'amour de Dieu, qui pourra nous séparer de l'amour de Dieu, qui est dans le Christ Jésus notre Seigneur. » (Romains 8. 38,39)



Lecture de la lettre de saint Paul apôtre aux Philippiens (2, 6 – 11)

Le Christ Jésus, ayant la condition de Dieu, ne retint pas jalousement le rang qui l'égalait à Dieu. Mais il s'est anéanti, prenant la condition de serviteur, devenant semblable aux hommes. Reconnu homme à son aspect, il s'est abaissé, devenant obéissant jusqu'à la mort, et la mort de la croix. C'est pourquoi Dieu l'a exalté : il l'a doté du Nom qui est au dessus de tout nom, afin qu'au nom de Jésus tout genou fléchisse au ciel, sur terre et aux enfers, et que toute langue proclame : « Jésus Christ est Seigneur » à la gloire de Dieu le Père.